

La residencia de tiempo libre de Patos acogerá una jornada sobre los riesgos en

Escrito por

Martes, 21 Outubro 2003 05:33

En total de 220 personas participarán durante toda la mañana de hoy en la jornada sobre prevención de riesgos en la infancia que organiza la Consellería de Familia en la residencia de tiempo libre de Patos.

Esta actividad está dirigida a directores y personal de escuelas infantiles, educadores familiares y miembros del programa «Preescolar na casa».

La primera ponencia estará a cargo del presidente de la Sociedad Gallega de Pediatría, José María Martín Sánchez, que tratará sobre los accidentes infantiles, desde la prevención a la intervención. Cerrará la jornada la pedagoga Ermitas Fernández Fernández, que hablará de los mejores métodos para enseñar a los niños sobre los peligros de algunos objetos de uso cotidiano, como enchufes o cuchillos.

Federación hostelera

Por otra parte, la Federación de Hostelería de Pontevedra abordará esta tarde en el Concello de Baiona su cuarta y última jornada sobre prevención de riesgos laborales en el sector.

La entidad pretende acercar a las empresas las últimas novedades en materia de prevención para que las conozcan y cumplan la normativa vigente.

Fuente www.lavozdegalicia.es